

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международных экономических отношений

ХО

Тхачн Нгуен

**ИНТЕРНАЦИОНАЛИЗАЦИЯ ФИНАНСОВОГО СЕКТОРА (НА
ПРИМЕРЕ КНР, ЮЖНОЙ КОРЕИ И СИНГАПУРА)**

Дипломная работа

Научный руководитель:
кандидат экономических наук,
доцент О. Ч. Кирвель

Допущен к защите

«__» _____ 2021 г.

Зав. кафедрой международных экономических отношений
кандидат экономических наук Н. В. Юрова

Минск, 2021

РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 58 с., 11 рисунков, 54 источника.

Ключевые слова: ИНТЕРНАЦИОНАЛИЗАЦИЯ, ФИНАНСЫ, БАНКОВСКАЯ СФЕРА, КНР, ЮЖНАЯ КОРЕЯ, СИНГАПУР.

Объект исследования: является финансовый сектор мировой экономики.

Цель исследования: заключается в рассмотрении процесса интернационализации финансового сектора (на примере КНР, Южной Кореи и Сингапура).

Методы исследования: анализа и синтеза, наблюдения и сравнения, обобщения информации.

Полученные результаты и их новизна: определены теоретические аспекты стратегий интернационализации. Проведено исследование финансовой интернационализации (на примере КНР, Южной Кореи и Сингапура) и сформулированы основные выводы. Раскрыта сущность эволюции стратегии интернационализации КНР, Южной Кореи и Сингапура. В работе были предложены основные пути совершенствования интернационализации стран.

Область возможного практического применения: в деятельности организации.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

(подпись)

ANNOTATION

Thesis: 58 p., 11 figures, 54 sources.

Keywords: INTERNATIONALIZATION, FINANCE, BANKING, CHINA, SOUTH KOREA, SINGAPORE.

The object of research: is the financial sector of the world economy.

The purpose of the study: is to consider the process of internationalization of the financial sector (on the example of China, South Korea and Singapore).

Research methods: analysis and synthesis, observation and comparison, generalization of information.

The results obtained and their novelty: the theoretical aspects of internationalization strategies are determined. A study of financial internationalization (on the example of China, South Korea and Singapore) is conducted and the main conclusions are formulated. The essence of the evolution of the internationalization strategy of China, South Korea and Singapore is revealed. The main ways to improve the internationalization of countries were proposed in the report.

Scope of possible practical application: in the activities of the organization.

The author of the work confirms that the work was done independently and the material given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(signature)